



17/12/2015

ASCASAM SE REUNE CON EL JEFE DEL SERVICIO DE PSIQUIATRÍA DEL SERVICIO CÁNTABRO DE SALUD



El Presidente de ASCASAM y su Coordinador General mantuvieron una reunión con Jesús Artal donde le han planteado los temas que resultan prioritarios para la asociación.

En este primer encuentro el jefe de psiquiatría ha conocido personalmente los cambios que la entidad ha tenido en los últimos meses, los proyectos de esta entidad, sus principales preocupaciones y problemas...

Además se ha trasladado el interés por el seguimiento del Plan de Salud Mental y se le ha presentado unos trabajos elaborados por profesionales de ASCASAM ("ESTUDIO SOBRE SALUD MENTAL Y CALIDAD DE VIDA" Y "LA ATENCIÓN SOCIOSANITARIA A PERSONAS CON TRASTORNO MENTAL GRAVE: UNA PROPUESTA DE RED DE DISPOSITIVOS PARA CANTABRIA") así como por la propia Confederación Salud Mental España (ESTUDIO "SALUD MENTAL E INCLUSIÓN SOCIAL. SITUACIÓN ACTUAL Y RECOMENDACIONES CONTRA EL ESTIGMA").

Por último, se acordó establecer estas reuniones con cierta periodicidad para lograr una adecuada canalización de los temas que unen a ambas partes y fortalecer el trabajo coordinado en materia de salud mental en Cantabria.